

**Jurnal Ilmiah Sosial**

***Caritas Pro Serviam***

**ASMI SANTA MARIA YOGYAKARTA**

---

**Edisi XXXI November 2015**

**ISSN : 1410-4547**

<http://asmistmaria.ac.id/wp/jurnal-charitas-pro-serviam/>

Jurnal Ilmiah Sosial **Caritas Pro Serviam** diterbitkan enam bulan sekali sebagai media publikasi hasil penelitian dan hasil pemikiran para dosen ASMI Santa Maria Yogyakarta. Redaksi juga mengundang para penulis, dosen, guru, praktisi dan professional lain untuk mengisi tulisan di Jurnal ini sebagai wacana pengembangan ilmu pengetahuan, teknologi, kebijakan, implementasi kebijakan, praktik dan seni.

## **DEWAN REDAKSI**

### ***Penanggungjawab :***

Sr. M. Vincentine OSF, S.Pd., M.M.

*Direktur ASMI Santa Maria Yogyakarta*

### ***Penyunting Ahli :***

Dr. R. Kunjana Rahardi, M.Hum.

*Universitas Sanatha Dharma Yogyakarta*

### ***Penyunting Bahasa :***

Kristina Wasiyati, S.Pd. M.Hum.

### ***Penyunting Pelaksana :***

Drs. Z. Bambang Darmadi, M.M.

Indri Erkaningrum Fl., SE. M.Si.

Lukas Dwiantara SIP, M.Si.

Drs. Yohannes Suraja, M.Si. M.M.

Drs. De Santo Yohanes, MM

Yohanes Maryono, SS. M.Hum. M.T.

Ch. Kurnia Dyah Marhaeni, S.Sos. M.M.

### ***Redaktur :***

Drs. Yohannes Suraja, M.Si. M.M.

### ***Desain dan Tata Letak :***

Agustinus Iryanto Bowo Prasetyo, S.Kom.

### ***Produksi :***

F. Isbeki Raharjo

### ***Administrasi dan Sirkulasi :***

N. Nunung Dwiartma Adhiarta

## SALAM REDAKSI

Puji syukur kami haturkan kepada Tuhan yang berkenan melimpahkan berkat-Nya sehingga kami dapat memroses penerbitan Jurnal Ilmiah Sosial **Caritas Pro Serviam** Edisi XXXI November 2015 ini hingga selesai. Terima kasih kami sampaikan kepada para penulis yang telah mengirimkan karya ilmiah untuk penerbitan ini dan memperbaikinya kembali sesuai catatan editor. Terima kasih pula kepada para editor yang berkenan membaca dan memberi catatan perbaikan untuk penyempurnaan setiap tulisan.

Macam-macam topik tulisan sesuai perhatian, minat, permasalahan sosial yang dilihat penulis masih mewarnai isi jurnal ini. Ini baru sebagian kecil dari permasalahan sosial yang ada di sekitar kita. Permasalahan yang menggelitik penulis untuk mengenal atau bahkan menelitinya lebih mendalam. 7 (tujuh) tulisan dalam edisi ini merupakan hasil penelitian, dan 3 (tiga) tulisan lainnya merupakan kajian permasalahan yang mendorong penulis berpikir mencari solusi teoritis, yang semuanya dapat menjadi dasar solusi praktis dan dasar pengembangan kebijakan dan praktik kehidupan untuk kemajuan sosial, ekonomi, organisasi, kantor, dan pendidikan.

Pemikiran kecil atas berbagai masalah sosial ini kiranya dapat menjadi nyala lilin yang bermanfaat sebagai alat penerang pula. Semoga.

Salam,

Redaksi CPS

## DAFTAR ISI

Salam Redaksi	iii
Daftar Isi	iv
Analisis Isi Media Tulisan Mengenai Perguruan Tinggi pada Harian Kompas dan Kedaulatan Rakyat <i>Nurdewi Wijayanti</i>	1
Permasalahan dalam Tata Persuratan Bahasa Indonesia : Studi Kasus pada Tata Persuratan di Kantor Kelurahan Keparakan, Yogyakarta <i>Rumsari Hadi Sumarto</i>	17
Pelatihan Karyawan Baru di PT. Toyota Motor Manufacturing Indonesia – Jakarta <i>Theresia Liliana dan Dwiatmodjo Budi Setyarto</i>	36
Ketaatan Penggunaan Aturan Bahasa Indonesia dan Kesempurnaan Bahasa Indonesia : Analisis Terhadap Laporan Kuliah Kerja Lapangan Mahasiswa ASMI Santa Maria Yogyakarta <i>FX. Indrojiono</i>	48
Kepemimpinan Etis Dalam Organisasi: Analisis Terhadap Kepemimpinan CEO Johnson & Johnson <i>Ignasius Triyana</i>	62
<i>Positioning</i> Museum Benteng Vredeborg Yogyakarta <i>Yulius Pribadi</i>	81
Pragmatism And Progressivism Underlying English Education in Secretary Vocational Higher Education <i>Kristina Wasiyati</i>	98
<i>Billing System</i> Pembayaran Pajak Secara Online <i>Petrus Sutono</i>	110
<i>Job Description</i> untuk Kelancaran Tugas Organisasi dan Evaluasi Kinerja Pegawai <i>Subiyantoro</i>	118
Menumbuhkan Kesadaran Bela Negara pada Generasi Muda <i>Mateus Susanto</i>	132